

## 1. Lauf Dacia Logan Cup

Montag, den 24. März 2008 um 16:11 Uhr

---

Am 22. März 2008 fand der erste Lauf zum Dacia Logan Cup auf der Motorsport Arena in Oschersleben statt.

Im Training konnte Elmar Jurek sich die Poleposition sichern und das bei einem Starterfeld von 27 Fahrzeugen. Doch die technische Nachuntersuchung ergab, dass auf Grund einer fehlenden Blechabdeckung der Dacia ein Untergewicht von 3kg hatte. Zur Bestrafung musste das Rennen aus der Boxengasse gestartet werden.

Bei schwierigen und wechselhaften Witterungsverhältnissen, teils Regen, teils Trocken, fuhren Beide immer wieder die schnellsten Rennrunden. Nach 4 Stunden Renndistanz konnten das Fahrerpaar Kraske/Jurek im TKS Dacia Logan denn noch den Sieg feiern.

[Hier gibt es die&nbsp;Reportage von racingTV.de &uuml;ber den 1. Lauf](#)